

Grundschule Brahmenau

Staatliche Grundschule

Musikalische Grundschule



Liebe Eltern,

Ihr Kind wird im nächsten Schuljahr in die Musikalische Grundschule Brahmenau eingeschult.

Am 14.06.2017 wurde uns dieser Titel verliehen, da das Lehrer- und Erzieherteam in der täglichen Arbeit die 4 M's integriert:

„mit mehr Beteiligten in mehr Fächern zu mehr Gelegenheiten mehr Musik machen“

Der Schultag beginnt in jeder Klasse mit dem Morgensingen. Dadurch finden die Kinder gemeinsam zu einer positiven Arbeitsatmosphäre und zur Konzentration. Einmal im Monat treffen sich alle Schüler und Lehrer im Foyer zum Monatssingen. Dabei werden aktuelle Informationen ausgetauscht sowie das Zusammengehörigkeitsgefühl aller Schüler gestärkt.

Außerdem werden Tänze aus dem Unterricht den anderen Kindern auf dem Pausenhof präsentiert. Jeder Kollege setzt passend zum Unterrichtsthema Lieder, Musikstücke und Rhythmusübungen ein. Im Frühhort wird entsprechend der Jahreszeit Musik gespielt. Die Vesperzeit beginnt mit einer musikalischen Ruhephase.

Auch in den Ferien nutzen die Erzieher die Gelegenheit, um Beschäftigungen mit Musik anzubieten.

Bewährt hat sich seit vielen Jahren der musikalische Schuljahresbeginn auf dem Schulhof, das Weihnachtsprogramm der 2. Klassen, das Schuleinführungsprogramm der 3. Klassen, Lieder zum Abschluss der Klassen 4, Talenteshow, Adventsliedersingen, Kooperationen mit der Tanzschule „step by step“ sowie der Musikschule Fröhlich und die musikalische Eröffnung der Projektstage.

Um die Nachhaltigkeit dieses Schulentwicklungsvorhabens gewährleisten zu können, ist es uns ein Bedürfnis, Ihre Vorschläge zur Weiterentwicklung und Umsetzung zu erfahren. Kommen Sie auf uns zu, wir freuen uns über Anregungen!

gez. D. Steffens
Musikkoordinatorin

gez. S. Kohtz
Musikkoordinatorin